

Académico Escuela Artística UCSH está nominado a los Pulsar 2022

● Luciano Vergara Yáñez, académico de la Escuela Artística de la Universidad Católica Silva Henríquez, es integrante desde el 2016 del dúo Serendipia junto a Valentina Solo, proyecto por el cual fue nominado a la categoría Mejor Artista de Música Raíz de los Premios Pulsar 2022, los que para Vergara “son como los Grammys chilenos, guardando las proporciones, por supuesto”. Respecto a la música del dúo, el académico indicó que en Serendipia “está lo tradicional de la guitarra y charango”, en conjunto al elemento “docto” y la música popular. ☞